



SPECTACLE

HOMMAGE À CUCHE ET BARBEZAT

Le rideau tombe sur trente-cinq ans de carrière commune. Un exploit. Les duettistes ont rarement cette longévité. Un hommage s'impose. Mais pourquoi attendre des autres ce que l'on peut faire beaucoup mieux soi-même? Pour ce qui est annoncé comme une tournée d'adieu, Cuche et Barbezat se paient donc leur propre tribut... en reprenant leurs anciens sketches et différents numéros visuels qu'ils réapprêtent à leur façon. Sans blâââgue... ==

Cuche et Barbezat, Nuithonie (Villars-sur-Glâne), mardi 14 février, 20h, equilibre-nuithonie.ch

